
株式会社姫路シティＦＭ２１ 

第 106 回 放送番組審議機関 審議会議事録 

 

1. 開催日時 令和 5 年 1 月 28 日（土曜日）午後 1 時 30 分～午後 2 時 30 分 

2. 開催場所 イーグレひめじ地下２階 ミーティングルーム 

3. 出席状況 

1）委員総数   6 名 

2）出席委員数  4 名  

3）出席委員の氏名（敬称略、順不同） 

大谷 昭仁  岩田 稔恵   

岸田 直美  松本 智 

4）欠席委員の氏名 

  北川 博康  衣笠 愛之 

5）会社側出席者名 

鯉塚 晃好 （代表取締役社長・放送局長） 

野勢 哲志 （常務取締役） 

小幡 博  （営業企画課 部長） 

4. 議題 

1） 事務局説明 

・代表取締役社長   挨拶 

・審議会会長    挨拶 

 

 



2） 資料説明 

・令和 4 年 11 月 5 日から令和 5 年 1 月 28 日までの事業報告 

・年末年始特別番組 12 月 30 日㈮～1 月 3 日㈫ 

・震災特別番組 1 月 17 日㈫ 5：00～6：00 

3） 試聴 

●新番組  

「としくんとあぼちゃんのシェフネットひめじ」（1 月 10 日放送分） 

 出演：白倉さん 網干さん 

    パーソナリティ 杉山 ひろこ 

●年末特別番組 

「ギリギリ⁈涼ちゃんねる～大晦日特別番組」（12 月 31 日放送分） 

 出演：パーソナリティ 藤井 涼 

    ディレクター  武田 久未 

4） 意見交換 

 

（資料説明について） 

 委員    堂元特別参与との意見交換会について教えてください。 

事務局   当社、姫路ケーブルテレビ、文化国際交流財団、ヴィクトリーナ

姫路の４企業に経営についてのアドバイスをして頂きました。 

委員    危機管理室からの訓練割込放送について教えてください。 

事務局   防災とボランティアの日にちなみ、地震や災害に対する備えなど

を危機管理室の担当者が緊急割込放送を致しました。 

委員    この模様を試聴したいです。 

 事務局   次回に試聴してもらいます。 



事務局     非常用発電機の使用訓練ですが当社では３台の発電機を所有し

ています。 

委員    燃料は何ですか。 

事務局   ガソリンです。常時、備蓄用のガソリンを置いています。 

      当社が入館しているビルの発電機は 6 時間稼働出来ると聞いてい 

ます。その後は自前の発電機を使用します。 

      発電機の点検は重要です。 

 

（試聴番組について） 

 ・ギリギリ⁈涼チャンネル～大晦日特別番組 

事務局   音楽番組を意識してバックで流れる音楽の使い方が通常の番組の

時より大きめに流れています。 

     通常の番組は市民目線で音楽番組に特化しない情報を中心にお送

りしています。 

 委員   バックミュージックが入っていてもパーソナリティの声がハッキ

リ聴こえます。 

 

（その他） 

委員   昔は市内タクシーのチャンネルがＦＭゲンキに合わされていたが 

     今は違うように思う。運転手が番組を面白くないと思っているの

か。 

事務局  タクシー協会に頼みに行きます。 

委員   ＦＭゲンキでは交通情報で詳しく渋滞情報を伝えているので運転

手が聞くメリットは大いにある。 



事務局  一度自動車のディーラーにＦＭゲンキをプリセットしてもらうこ

とを依頼したことがあるが、お客様に頼まれていないのにあらか

じめセットすることは出来ないと断られました。 

 

午後 2 時 30 分、以上の報告・討議・検討を終了し、閉会した。 

公表年月日 令和 5 年 1 月 31 日 

公表内容  審議の概要 

公表方法  事務所据え置き、ホームページ（https://fmgenki.jp） 

以上 

https://fmgenki.jp/

